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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Электрическая часть газотурбинной ТЭС с энергоблоками мощностью 4х160, 100 и 300 МВт». Работа посвящена разработке проекта электрической части ТЭС с энергоблоками мощностью 4х160, 100 и 300 МВт с применением современного оборудования и технических решений, а также методам диагностики кабельных линий. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1) выбор главной схемы электрических соединений ТЭС; 2) расчет токов короткого замыкания; 3) выбор коммутационных аппаратов и токоведущих частей; 4) анализ методов диагностики кабельных линий. В ходе проектирования произведен выбор основного силового оборудования ТЭС, произведено технико-экономическое обоснование выбора схем ОРУ 110 и 220 кВ, рассчитаны токи трехфазного короткого замыкания, по которым произведен дальнейший выбор электрических аппаратов и проводников для РУ 220, 110 и 10 кВ. В работе также рассмотрен опыт применения кабелей с маслопропитанной изоляцией и с изоляцией из сшитого полиэтилена, а также опыт их диагностики, методов обнаружения мест повреждения и ремонта. Результатом работы является проект электрической части ТЭС с энергоблоками мощностью 4х160, 100 и 300 МВт, содержащий пояснительную записку с расчетами, главную схему электрических соединений ТЭС, а также материалы по методам диагностики кабельных линий.
        

        
          Topic of the final qualifying work: "Electrical part of a gas turbine thermal power plant with power units with a capacity of 4x160, 100 and 300 MW". The work is devoted to the development of a project for the electrical part of a thermal power plant with power units with a capacity of 4x160, 100 and 300 MW using modern equipment and technical solutions, as well as methods for diagnosing cable lines. Tasks that were solved during the design: 1) selection of the main electrical connection diagram of the TPP; 2) calculation of short circuit currents; 3) selection of switching devices and current-carrying parts; 4) analysis of diagnostic methods for cable lines.In the course of designing, the choice of the main power equipment of the thermal power plant was made, a feasibility study was made for the choice of 110 and 220 kV outdoor switchgear circuits, three-phase short-circuit currents were calculated, according to which a further selection of electrical devices and conductors for 220, 110 and 10 kV switchgear was made. The paper also considers the experience of using cables with oil-impregnated insulation and XLPE insulation, as well as the experience of their diagnostics, methods for detecting damage and repairing. The result of the work is a project for the electrical part of a thermal power plant with power units of 4x160, 100 and 300 MW, containing an explanatory note with calculations, the main electrical connection diagram of the thermal power plant, as well as materials on diagnostic methods for cable lines.
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